

**iwf**  
INTERNATIONAL WOMEN'S FORUM  
FORUM INTERNATIONAL DES FEMMES  
*Montréal - Canada*



**L'incomparable Monique Leroux et les secrets de son succès.**

Rejoignez-nous pour un moment mémorable avec Monique F. Leroux, une force du monde des affaires au Québec. Intronisée au Temple de la renommée de l'entreprise canadienne et leader d'affaires renommée et respectée, Monique inspire les femmes depuis ses différents rôles de leadership au cours des années : chef des finances du Mouvement Desjardins, première vice-présidente chez RBC (Banque Royale), chef de l'exploitation de Québécor inc et associée du cabinet Ernst & Young (EY) jusqu'à son mandat en tant que présidente du conseil et chef de la direction du Mouvement Desjardins qu'elle a dirigé pendant huit ans.

Actuellement présidente du conseil d'administration d'Investissement Québec, elle a présidé le Conseil consultatif sur l'économie et l'innovation du gouvernement du Québec et elle siège également sur plusieurs conseils privés et publics au Canada et ailleurs au monde.

L'IWF de Montréal est fière d'accueillir Monique qui partagera sa passion et son histoire dans un format interview mené par **Andrée-Lise Méthot, fondatrice et associée directrice au Fonds montréalais Cycle Capital** qui nous fera découvrir à la fois la philosophie et les clés du succès de Monique.

***La soirée débute avec une réception réservée aux membres de Montréal afin d'honorer Deborah Trudeau, récemment nommée présidente du conseil mondial de l'IWF. Nous prendrons quelques***

*instants pour la féliciter avant d'accueillir les autres invités à l'échange entre Monique et Andrée-Lise.*

**Date :** 17 septembre

**Heure :**

17h00 (**uniquement pour les membres de IWFC Montréal** pour notre 1<sup>ère</sup> rencontre de la saison)

18h00 – cocktail (ouvert à tous)

19h00 – Conférence

**Lieu :** Club St. James, 1145, avenue Union, Montréal H3B 3C2

**Coût :** 35\$

**RSVP :** [ICI](mailto:iwfcmontreal@iwfcanada.com) (pour de l'aide communiquez avec [iwfcmontreal@iwfcanada.com](mailto:iwfcmontreal@iwfcanada.com) )

---

### **The fascinating path to success of the incomparable Monique F. Leroux**

Please join us for an evening with the engaging and motivating powerhouse of the Quebec business world, Monique F. Leroux. Companion of the Canadian Business Hall of Fame, Monique is a renowned and universally respected business leader who has been an inspiration for many women from her days as CFO Desjardins Group, Senior Vice-President at RBC, Chief Operating Officer at Quebecor Inc., and Partner at Ernst and Young (EY), to her role as Chair of the Board, President and Chief Executive Officer of Desjardins Group for eight years. She is currently the Chair of the Board of Directors of Investissement Québec and in addition to having chaired the Québec government's Advisory Council on the Economy and Innovation, she is a member of many private and public boards across Canada and internationally.

IWFC Montréal is privileged to welcome Monique and have her share some of her passion and drive in a fireside chat format with **Andrée-Lise Méthot, Founder and Managing Partner of Cycle Management Capital**, who will ask her all those questions we'd really would like to know about her philosophy of success and what her unique path has been like.

*The evening will begin with a private reception for IWFC Montréal members only to honour local member Deborah Trudeau, who has been recently named incoming President of the global board of IWF. We would like to take a few minutes to congratulate Deborah for her leadership and passion for the advancement of women before we open our event to other guests for the formal part of the evening with Monique and Andrée-Lise.*

**Date:** September 17

**Time:**

5:00 (IWFC Montréal **members only** for our season kick off )

6:00 – Cocktails

7:00 – Conference with Monique & Andrée-Lise

**Where:** Club St. James, 1145, avenue Union Montréal (QC) Canada H3B 3C2

**Cost:** \$35

**RSVP :** [Click Here](mailto:iwfcmontreal@iwfcanada.com) (if you need help please email [iwfcmontreal@iwfcanada.com](mailto:iwfcmontreal@iwfcanada.com))